



Info-Parents - Mai 2025



Journée pédagogique et congé du mois de mai

Nous souhaitons vous rappeler que le lundi 19 mai est un congé férié pour souligner la fête des Patriotes. Il n'y aura donc pas de cours.

De plus, nous vous rappelons qu'une journée pédagogique a été ajoutée au [calendrier scolaire](#) 2024-2025, le 2 juin prochain, compte tenu que seulement deux des trois journées conservées en cas de fermeture d'école ont été utilisées.

Foire aux projets - Alternatif

Les parents sont attendus le 15 mai, entre 17 h et 18 h 15, pour venir voir les réalisations des élèves. L'événement se déroulera à la cafétéria et dans les locaux des modulaires.

L'Exposition Art'penteurs – 29 mai

Nous avons l'immense plaisir de vous convier au vernissage de l'**Exposition Art'penteurs**, qui se tiendra le **29 mai prochain**, de **18 h à 20 h 30**, à ESO.

Cet événement est l'aboutissement du travail passionné de nos élèves tout au long de l'année scolaire. Venez découvrir et admirer leur créativité et leur talent à travers une diversité de disciplines artistiques, incluant la peinture, la sculpture, le dessin et bien d'autres médiums encore.

Lors de la soirée, **les élèves seront évalués** dans la compétence apprécier, en profitant de l'occasion pour discuter avec vous de leurs créations personnelles et de celles des autres exposants.

Pour soutenir le développement artistique de nos jeunes, une contribution symbolique de **5 \$** par adulte vous sera demandée. Les fonds recueillis serviront à l'achat de matériel d'exposition durable, permettant de mettre en valeur leurs créations. **L'entrée est gratuite pour les élèves et leurs frères et sœurs.**

Les billets seront disponibles d'ici la fin de la semaine auprès de l'enseignant de votre enfant et seront également en vente le soir de l'événement. Afin d'éviter l'attente, nous vous encourageons vivement à vous procurer vos billets à l'avance.

Nous serons honorés de vous accueillir nombreux pour célébrer le travail exceptionnel de nos jeunes artistes. N'hésitez pas à inviter vos amis et votre famille à partager ce moment spécial avec nous.

L'équipe des arts plastiques de l'École Secondaire d'Oka



Lunettes de vue connectées non autorisées

Le CSSMI a été informé d'une nouvelle mode concernant les lunettes de vue connectées (lunettes IA, dont celles vendues par *Ray-Ban x Meta*, qui sont également des lunettes de vue). Or, nous vous rappelons que la directive du ministre de l'Éducation concernant l'interdiction des cellulaires vise également les autres appareils électroniques dans les salles de classe.

Dans ce contexte, afin de nous assurer que les parents qui font l'acquisition de telles lunettes sous prescription soient conscients qu'elles ne peuvent pas être utilisées en classe, nous vous confirmons que **l'information sera inscrite au mode de vie dès l'an prochain**.

Ces lunettes, équipées de caméras et de microphones, posent plusieurs enjeux en milieu scolaire, notamment au niveau du plagiat et du respect de la vie privée.

Nous vous remercions de prendre les mesures nécessaires pour garantir un environnement scolaire sûr et propice à l'apprentissage.

Mise à jour des portables-élève

Veuillez prendre note que tous les élèves qui utilisent un portable comme mesure adaptative lors des épreuves de fin d'année sont tenus de l'apporter à l'école depuis le 25 avril, en tout temps. Des mises à jour obligatoires seront effectuées sur tous les appareils dans les prochaines semaines. Ils doivent donc être mis en fonction à tous les jours. Il est important que l'élève redémarre complètement son portable après chaque utilisation, et ce, même à la maison. Il est important que le chargeur (fil de branchement) soit également apporté à l'école.

Absence des élèves

Aucun élève en « absence motivée ou non » ne sera toléré sur le terrain de l'école pendant les cours. La présence en classe est primordiale pour la réussite de leurs cours, et ce, jusqu'au dernier jour. Le calendrier de fin d'année vous sera acheminé sous peu.

Bibliothèque – Retour du matériel emprunté

Nous souhaitons vous informer que la date limite des emprunts est le vendredi 23 mai et que la **date limite du retour des emprunts est le 30 mai**. Nous vous remercions de votre collaboration dans le respect de ces échéances pour votre enfant.

Cours d'été et reprises d'examens

Vous trouverez toutes les informations concernant les cours d'été et les reprises d'examens [ici](#).

Stationnement

Prenez note que le stationnement est à l'usage du personnel de l'école et des visiteurs seulement. Aucun élève ne peut se stationner à l'école.

Si vous devez absolument venir chercher votre enfant, vous devez arriver avant 16 h 05 ou après 16 h 30 et vous installer dans un espace de stationnement pour laisser les voies de circulation libres.

Rappel sur le civisme

Une action sera entreprise au début du mois de mai pour rappeler aux élèves l'importance du savoir-être à l'école. Nous remarquons depuis quelques semaines un grand laisser-aller des élèves quant à la propreté dans l'école.



Autobus

Chaque élève ayant droit au transport scolaire a un autobus qui lui est attribué, et ce, par le service du transport du CSSMI. Votre enfant doit respecter l'autobus qui lui est fourni et n'a pas le droit d'emprunter un autre circuit que le sien. Les chauffeurs refuseront les élèves qui ne sont pas dans leur circuit.

Prochaine rencontre du conseil d'établissement

La prochaine rencontre du conseil d'établissement aura lieu le mardi 3 juin, à 19 h. Sachez que les membres du conseil sont toujours disponibles si vous désirez des renseignements ou si vous aimeriez aborder un sujet en particulier lors des séances. Pour communiquer avec un membre du conseil, merci d'écrire à eso@cssmi.qc.ca. Votre communication sera transmise aux personnes appropriées.

Conférence sur la transition secondaire-collégial

Le 6 mai prochain, à 19 h, au L-152 de l'École secondaire d'Oka, M. Alexandre Roy, conseiller en formation scolaire, et M. Robert Roy, coach de carrière, présenteront une conférence s'adressant aux parents de tous les élèves de la 5^e secondaire, ayant pour sujet la transition secondaire-collégial. La même conférence sera offerte en virtuel, le 7 mai.

Vente de pâtisseries : Aidez nos élèves du groupe 904 à découvrir la ville de Québec !

Les élèves du groupe 904 organisent une **vente de pâtisseries maison** pour amasser des fonds en vue d'un **voyage éducatif à Québec**.

- 🍪 **Quand** : mercredi le 7 mai 2025
- 🧁 **Où** : à la cafétéria à partir de 12:05
- 🍩 **Quoi** : Biscuits, cupcakes, brownies, et bien plus – tous préparés avec soin par nos élèves !

Des options santé seront également offertes pour que tout le monde puisse se régaler selon ses goûts.

Ce projet, qui se fera pendant les cours d'anglais de Krystal et avec l'aide de Charles-Olivier et de Karine, permettra non seulement aux élèves de pratiquer leur anglais dans un autre contexte (travail en cuisine), mais aussi de développer des compétences en organisation, en communication, et en travail d'équipe.

Venez encourager nos jeunes en grand nombre !

Chronique Parents

Perds pas ton temps, ta carrière t'attend! c'est la nouvelle identité de marque du regroupement des 5 centres de formation professionnelles et des 2 centres de formation générale des adultes du CSSMI.

Consultez notre nouveau site Web tout beau tout chaud sorti du four :
<https://perdspastontemps.com/>





Le 4 mai, tu cours ou tu marches ?

Que ce soit pour participer ou pour venir encourager les coureurs et les marcheurs, toute la communauté éducative est invitée à la grande **Course et marche de Sainte-Thérèse!**

Horaire de la journée - dimanche 4 mai 2025

8:45 2 km

9:05 10 km

10:20 1 km (11 ans et moins)

10:40 5 km course

10:45 5 km marche urbaine/rapide



Bon mois de mai !